

Mueren tres atropellados

Escrito por Comunicado
Domingo 23 de Octubre de 2011 16:51

MAGDALENA, Son., 23 de Octubre del 2011.- Dos mujeres de la tercera edad perdieron la vida al ser atropelladas por un vehículo cuyo conductor se dio a la fuga, a las 18:30 horas de ayer en el kilómetro 183, de la carretera Internacional Magdalena-Santa Ana.

Francisca Quintana Álvarez, de 75 años de edad y Juanita Leyva Rodríguez, de 74, ambas con domicilio conocido en la colonia Misión de esta ciudad. El presunto responsable es Julio César Romero, de 24 años, con domicilio conocido en la colonia El Peñasquito.

Los hechos se suscitaron cuando el presunto responsable circulaba en un vehículo Honda gris, modelo 1995, e impactó al Chevrolet Tahoe 1995 con placas de frontera, tripulado por Jiménez Esquivel, perdiendo el control de su unidad para posteriormente arrollar a las hoy occisas. Luego se dio a la fuga.

Las víctimas fueron trasladadas al Hospital General de esta población, donde dejaron de existir cuando recibían atención médica.

Ciclista embestido por Yukón

NAVOJOA, Son., 23 de Octubre del 2011.- Al no superar las lesiones que sufrió al ser impactado sobre la bicicleta en la que viajaba por un vehículo, un hombre de 63 años dejó de existir a las 00:40 horas de hoy en la clínica del Seguro Social.

Se llamaba Gaspar Valenzuela Lozano, domiciliado en la colonia Constitución, cuyo deceso se debió a un traumatismo craneoencefálico severo que sufrió en el accidente.

Los hechos se suscitaron a las 18:20 horas de ayer por el bulevar Sosa Chávez y calle Mutualista, cuando la víctima circulaba de Sur a Norte, a bordo de una bicicleta tipo torito y fue arrollado por el GMC Yukon, color verde, conducido por José Ricardo Avendaño Aguilar, de 24 años de edad, quien quedó detenido por agentes de Tránsito Municipal.